





## Neues Angebot für die Klienten der SPITEX Kempt ab Frühling 2024

Liebe Klienten der SPITEX Kempt

Dank der Unterstützung der beiden Alterszentren Bruggwiesen und Oase und der Stadt Illnau-Effretikon können wir Ihnen **ab 6. Mai 2024** ein neues Angebot vorstellen – einen Ausflug mit unserer Rikscha.

Wollen Sie wieder einmal an der frischen Luft sein, bei einem für Sie beliebten Ort in Illnau-Effretikon vorbeikommen, dem Alltag für eine kurze Zeit entfliehen und etwas Neues erleben? Dann erwartet Sie bei einer Rikscha-Ausfahrt alleine oder zu zweit ein tolles Erlebnis.

Freiwillige und ausgebildete Rikscha-Fahrerinnen/Fahrer aus Illnau-Effretikon und Umgebung werden Sie jeweils in Effretikon/Lindau am Montagnachmittag und in Illnau am Freitagnachmittag ausfahren und das erst noch ohne Kosten für Sie. Sie entscheiden in Absprache mit den Freiwilligen wohin die Fahrt geht und wie lange sie dauern wird.

Sind Sie an einer solchen Ausfahrt interessiert? Dann melden Sie sich schnellstmöglich telefonisch bei der SPITEX Kempt (052 354 12 00) und vereinbaren einen Termin.

Wir freuen uns, wenn Sie schon bald mit unserer Rikscha in Illnau-Effretikon-Lindau unterwegs sein werden.

Judith Hartmann Stadt Illnau-Effretikon



Thomas von Ah SPITEX Kempt



Daniel Obrist Radeln ohne Alter

